

PRESS RELEASE

DIRUT IPC LAKUKAN PENYEGARAN PEJABAT STRUKTURAL IPC GROUP

Jakarta, 26 Juni 2019 – Elvyn G. Masassya, Direktur Utama PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)/IPC melakukan Pengalihan Tugas dan Serah Terima Jabatan bagi jajaran pejabat struktural di bawah Direksi. Bertempat di Kantor Pusat IPC, kegiatan Pengalihan Tugas dan Serah Terima dihadiri oleh Jajaran Direksi dan Komisaris IPC.

Pengalihan tugas dan serah terima jabatan tersebut dituangkan dalam Surat Keputusan Direksi PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) nomor KP.10.02/24/6/1/MTA/UT/PI.II-19 tentang Alih Tugas/Jabatan Bagi Pekerja di Lingkungan PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) dan berlaku mulai 24 Juni 2019, dimana di dalamnya termasuk pengangkatan General Manager Cabang Pelabuhan dan Direktur Utama Anak Perusahaan yaitu:

1. Suparjo menjabat sebagai Pj. General Manager Cabang Pelabuhan Tanjung Priok, menggantikan Mulyadi yang menjabat sebagai Plt. Direktur Utama PT Multi Terminal Indonesia.
2. Sandha Trisharjantho menjabat sebagai Pjs. General Manager Cabang Pelabuhan Jambi, menggantikan Kartiko Yuwono yang mendapatkan tugas baru sebagai Senior Specialist pada Direktorat Teknik.
3. Wardoyo menjabat sebagai General Manager Cabang Pelabuhan Teluk Bayur, mengisi jabatan yang sebelumnya kosong.
4. Dessy Emastari P. menjabat sebagai Plt Direktur Utama PT Energi Pelabuhan Indonesia, bertukar posisi dengan Irwan Favoriet yang menjabat sebagai Plt Direktur Utama PT Rumah Sakit Pelabuhan.
5. Heru Satrio menjabat sebagai Plt. Direktur Utama PT Integrasi Logistik Cipta Solusi menggantikan Jati Widagdo yang kembali bertugas ke PT Telkom Tbk.
6. Wahyu Hardiyanto menjabat sebagai Plt. Direktur Utama PT Pengerukan Indonesia, menggantikan Hadi Syafitri yang menjabat sebagai Vice President Manajemen Aset Direktorat Komersial.

7. Prastyo Wasis P. menjabat sebagai Plt. Direktur Utama PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, mengisi posisi yang sebelumnya kosong.

“Perusahaan yang hebat adalah perusahaan yang bisa melakukan adaptasi terhadap perubahan jaman. Salah satunya tentu dengan melakukan penyegaran agar perusahaan dapat bisa mengikuti semangat jaman dan bisa mengalahkan perubahan. Itulah dasar mengapa pada pagi hari ini dilakukan penyegaran, mutasi, rotasi, promosi jabatan kepada Top Level Management di IPC dan Direksi IPC Group. Saudara-saudara mengemban tugas dan jabatan baru dalam rangka memberikan semangat baru, memberikan motivasi baru dan menghadapi tantangan baru. Tidak ada waktu untuk belajar, waktunya adalah bekerja dengan meningkatkan kecepatan, meningkatkan koordinasi, menjalankan peran sebagai pimpinan, menjalankan peran sebagai Senior Management yang bertanggungjawab, memenuhi aspek integritas dan memberikan kontribusi maksimal kepada perusahaan.” ujar Direktur Utama IPC dalam sambutannya.

-- selesai --

Tentang IPC :

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama.

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)

Kantor Pusat

Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310

Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)

Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140

www.indonesiaport.co.id



Pelabuhan Indonesia II



@indonesiaport



@indonesiaportcorp







Pelabuhan Indonesia II / IPC

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan
PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).
Telp : +6221 4301080
Email : corp_sec@indonesiaport.co.id
www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)
Kantor Pusat
Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310
Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)
Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140
www.indonesiaport.co.id

 Pelabuhan Indonesia II  @indonesiaport  @indonesiaportcorp  Pelabuhan Indonesia II / IPC